

公安委員会定例会議(第5回)の開催状況

第1 日 時 令和2年2月12日(水)

午後1時30分 ～ 午後5時00分

第2 出席者 曾我部委員長、渡部委員、増田委員

本部長、総務室長、警務部長、首席監察官

生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長

警察学校長、情報通信部長、総務課長

第3 議事の概要

1 渡部委員説示

県内における一大イベントの「愛媛マラソン」を終え、県警察をはじめ関係機関の皆様が交通規制等の対策を的確に講じていただきました。警察活動は、いろいろな立場の方と接しながら行っているため、イベントの大小にかかわらず、警察への協力を得るためには、活動中の接し方がとても大事になると思います。

財布の紛失届出をした私の知人は、警察官が夜中にもかかわらず丁寧に話を聴いてくれたことや、その財布を実家に置き忘れていたことに気づき、申し訳ない気持ちでそのことを伝えるに警察署に行くと、対応してくれた職員だけでなく、周りの職員も一緒に喜んでくれたことで、警察への心象が大きく変わったそうです。また、児童の通学を見守る活動をしているボランティアの方は、パトカーに乗った警察官から、“大変ご苦労様です。”とマイクで声をかけられたことで、“ボランティアと言う立場で見返りは求めていないが、やはり、こうして警察官に声を掛けてもらったことは嬉しくて、また頑張ろう。”とやる気と元気をもらったそうです。

安全で安心できる社会の実現は県警察だけの活動では成し得ません。職員一人一人のちょっとした一言や、相手を思いやる態度が理解と協力を得るためには大切なことであることを忘れないでいてほしいと思います。

2 決裁事項

(1) 公安委員会定例会議の会議録について

総務室から、令和2年第4回公安委員会定例会議の会議録について伺いがあり了承した。

(2) 苦情申出の受理について

総務室から、公安委員会宛て苦情申出の受理について伺いがあり了承した。

(3) 捜査関係事項照会の回答について

総務室から、捜査関係事項照会に対する回答について伺いがあり了承した。

(4) 警察署協議会委員の解職申請について

総務室から、警察署協議会委員の解職申請について伺いがあり了承した。

(5) 公安委員会認定結果通知書の通知について

交通部から、道路交通法に基づく安全運転管理者等講習委託、パーキング・チケット発給設備の管理等に関する業務委託、運転免許関係事務委託、更新時講習業務委託及び原付免許取得時講習委託に係る公安委員会認定結果通知書の通知について伺いがあり了承した。

(6) 運転免許の行政処分に係る意見の聴取・聴聞について

交通部から、運転免許の行政処分に係る意見の聴取及び聴聞結果について報告があり、審議の結果25件の行政処分の決定について伺いがあり了承した。

3 報告事項

(1) 令和元年中の苦情及び処理状況について

総務室長から、令和元年中の苦情及び処理状況について報告があった。

(2) インドネシア国家警察の研修について

警務部長から、インドネシア国家警察の研修を受け入れる予定について報告があった。

(3) 包括連携協定の締結について

警務部長から、損害保険ジャパン日本興亜株式会社との「包括連携協定」の締結予定について報告があった。

(4) 情報管理システムの業務概要について

警務部長から、愛媛県警察情報管理システムにおける教養実績等管理業務の概要について報告があった。

(5) 令和元年中の少年非行概況について

生活安全部長から、令和元年中の少年非行概況について報告があった。

(6) 令和元年中の山岳遭難発生状況等について

生活安全部長から、令和元年中の山岳遭難発生状況及び冬山警備訓練の実施について報告があった。

◇ 委員から、

大変な訓練だと思うが、くれぐれも事故防止に努めて、有事に備えてほしい。

との発言があった。

- (7) 交通事件対策班「E-T E C T (イーテクト)」の発足について
交通部長から、交通事件対策班「E-T E C T (イーテクト)」の発足について報告があった。
- (8) 愛媛マラソンの実施結果について
交通部長から、第58回愛媛マラソンの実施結果について報告があった。
- (9) 禁止命令の実施について
生活安全部から、ストーカー行為等の規制等に関する法律に基づく禁止命令及び実施状況について報告があった。

4 その他

- (1) 委員から、「松山市内の繁華街を視察し、繁華街対策の必要性を感じている。ぜひ、効果的な対策を検討してほしい。」との発言があった。
- (2) 本部長から、「松山市内の繁華街は四国で一番と認識しており、環境の乱れを見逃すことなく、しっかりと繁華街対策に取り組んで行く。」との発言があった。

以上